
ACTA NUM. 19 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 1 DE NOVIEMBRE DEL 2006. DEL PRIMER PERIODO 
ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
 FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN.

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON  VEINTE MINUTOS, DEL DIA 
UNO DE NOVIEMBRE DE DOS MIL SEIS, CON LA ASISTENCIA DE 
CUARENTA Y DOS LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 
ABIERTA LA SESIÓN.
 
DANDO LA BIENVENIDA A  GRUPOS DE ALUMNOS Y PROFESORES DE 
LA ESCUELA BRITÁNICO AMERICANO DEL CUARTO, QUINTO Y SEXTO 
GRADO DE PRIMARIA Y SEGUNDO Y TERCERO DE SECUNDARIA. 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA 
AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD.  

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 6  ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRAMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). 

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             
CC. DIPUTADOS:

EL C. DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PAN PRESENTÓ INICIATIVA DE REFORMA POR 
MODIFICACIÓN DE LOS ARTÍCULOS 4 FRACCIÓN VI, 5 PRIMER 
PÁRRAFO DE LA LEY QUE CREA EL INSTITUTO DE CONTROL 
VEHICULAR DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.- TRATÁNDOSE DE 
RECURSOS PROVENIENTES DE CRÉDITOS DEBERÁN DESTINARSE 
EXCLUSIVAMENTE A INVERSIONES PUBLICAS PRODUCTIVAS.- 
INTERVINIERON CON MOCIONES RESPECTO AL TURNO DEL ASUNTO 
LOS DIPUTADOS: CARLOTA VARGAS GARZA, ILDEFONSO GUAJARDO 
VILLARREAL Y GREGORIO HURTADO LEIJA.- SE TURNO A LAS 
COMISIONES DE TRANSPORTE Y DE HACIENDA DEL ESTADO. 
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INFORME DE COMISIONES: 
EL C. DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, DIO LECTURA A DICTAMEN 
RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL C. RODOLFO 
MORENO RODRÍGUEZ, DIPUTADO INTEGRANTE DE LA LXX 
LEGISLATURA, A FIN DE QUE ESTE CONGRESO DEL ESTADO, ENVÍE 
UN ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO AL SECTOR SALUD EN LA 
ENTIDAD CONFORMADO POR INSTITUCIONES FEDERALES, 
ESTATALES Y MUNICIPALES, PARA QUE CONFORME A SUS NORMAS 
INTEGREN LA MEDICINA ALTERNATIVA COMO UN MÉTODO 
COMPLEMENTARIO A LA MEDICINA TRADICIONAL.- ACORDÁNDOSE 
DEJAR SIN MATERIA.- INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS 
DIPUTADOS: MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, GERARDO JAVIER 
GARCÍA DOMÍNGUEZ.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD 
DE 39 VOTOS. 

EL C. DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, DIO LECTURA A 
DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LA 
C. MARÍA GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, DIPUTADA 
INTEGRANTE DE LA LXX LEGISLATURA,  CON EL OBJETO DE 
PROMOVER UN MARCO JURÍDICO Y UNA CULTURA DE SOLIDARIDAD, 
RESPETO A LA INTEGRACIÓN SOCIAL DE PERSONAS CON 
D I S C A PA C I D A D . - A C O R D Á N D O S E D E J A R S I N M AT E R I A . - 
INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS CC. DIPUTADOS: 
ZEFERINO JUÁREZ MATA, ÁNGEL VALLE DE LA O, DIEGO LÓPEZ 
CRUZ.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE  38 VOTOS.

EN ESE MOMENTO LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES EN SU 
CARÁCTER DE PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA, 
SOLICITO UN RECESO PARA LA PRESENTACIÓN DEL DICTAMEN DEL 
PRESUPUESTO DEL ÓRGANO TÉCNICO FISCALIZADOR DE ESTE 
CONGRESO.- FUE APROBADA POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA, 
POR LO QUE EL PRESIDENTE DECRETÓ EL RECESO, SUSPENDIÓ LA 
SESIÓN SIENDO LAS DOCE HORAS CON VEINTITRÉS MINUTOS. 

TRANSCURRIDO EL RECESO EL PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN 
SIENDO LAS DOCE HORAS CON VEINTISIETE MINUTOS. EXISTIENDO 
EL QUÓRUM REGLAMENTARIO SE CONTINUÓ CON EL MISMO PUNTO 
DEL ORDEN DEL DIA.

LA C. DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, DIO LECTURA A DICTAMEN 
RELATIVO A LA PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS 
PARA EL EJERCICIO FISCAL DE 2007 DE LA CONTADURÍA MAYOR DE 
HACIENDA, POR LA CANTIDAD DE  $70 MILLONES 615 MIL PESOS.- 
ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE.- INTERVINO APOYANDO EL 
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DICTAMEN EL DIP. NOE TORRES MATA.- EL CUAL FUE APROBADO 
POR UNANIMIDAD DE 40 VOTOS.

ASUNTOS GENERALES:
EL C. DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PAN PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 
ESTA LEGISLATURA SOLICITE AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO 
TENGA A BIEN GIRAR INSTRUCCIONES A FIN DE QUE SE INCORPORE 
A TRAVÉS DE INTERNET, TANTO DEL GOBIERNO DEL ESTADO COMO 
DE SUS ENTIDADES, EL DESGLOSE DE LOS EGRESOS POR CONCEPTO  
DE LAS PARTIDAS DE SERVICIOS PERSONALES, SERVICIOS 
GENERALES, MATERIALES Y SUMINISTROS, APORTACIONES AL 
SINDICATO, SERVICIOS, GASTOS INSTITUCIONALES, Y PENSIONADOS 
Y JUBILADOS  DE MANERA CONSOLIDADA Y POR DEPENDENCIA, ASÍ 
COMO ENVIAR A ESTA SOBERANÍA LA INFORMACIÓN POR EL 
PERIODO COMPRENDIDO DE OCTUBRE DE 2003 A LA FECHA.- 
INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: 
CARLOTA VARGAS GARZA, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ2, BENITO 
CABALLERO GARZA.- SE TURNO A LA COMISIÓN DE HACIENDA 
DEL ESTADO.   

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, A 
NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI, PRESENTO PUNTO DE 
ACUERDO, POR EL QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTA A LA 
SECRETARIA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO PARA DAR 
CUMPLIMIENTO A LO APROBADO EN MATERIA PRESUPUESTAL POR 
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DEL EJERCICIO 2006 Y CONOCER A 
FONDO LOS CRITERIOS UTILIZADOS PARA DETERMINAR EL MOTIVO 
POR EL CUAL LA SECRETARIA DE HACIENDA HA RECORTADO EL 
PROGRAMA DE APOYO AL FORTALECIMIENTO DE LAS ENTIDADES 
FEDERATIVAS, Y DE SER POSIBLE SE CANCELE EL RECORTE 
CORRESPONDIENTE. ASIMISMO SE REMITA A LAS LEGISLATURAS Y 
ASAMBLEA DEL DISTRITO FEDERAL CON EL FIN DE QUE SE 
MANIFIESTEN EN ESTE SENTIDO.- INTERVINIERON DANDO SUS 
PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: NOE TORRES MATA, FELIPE 
ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ3, OSCAR CANO GARZA, ÁNGEL VALLE DE LA 
O, SERGIO CEDILLO OJEDA, NOE  TORRES MATA.- FUE APROBADA LA 
PROPUESTA DE QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR 
UNANIMIDAD ASIMISMO FUE APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PUNTO DE ACUERDO, GIRÁNDOSE LAS COMUNICACIONES 
REQUERIDAS PARA EL CASO.  
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PARA OTRO TEMA, EL DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O, A NOMBRE DEL 
GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, SEÑALÓ QUE EN RELACIÓN CON LA 
REDUCCIÓN DE LA NOMINA ANUNCIADA POR EL GOBIERNO DEL 
ESTADO, CONSIDERAN QUE UNA BUENA MEDIDA DE AUSTERIDAD  
DENTRO DE ESE AJUSTE DEBER IR INCLUIDOS PRINCIPALMENTE LOS 
FUNCIONARIOS DE PRIMER NIVEL DE GOBIERNO, QUE SON DIEZ 
INCLUYENDO AL GOBERNADOR, QUE EN RELACIÓN A LAS 
REMUNERACIONES SEÑALADAS EN LA LEY DE EGRESOS DE 2006,  
DEBEN AJUSTARSE AL TOPE MÍNIMO CONTEMPLADO EN LA CITADA 
LEY. INTERVINIERON LOS DIPUTADOS: CARLOTA VARGAS GARZA, 
ÁNGEL VALLE DE LA O.  

PARA OTRO TEMA, EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, 
COMO REFLEXIÓN EN ESTE DIA DE MUERTOS, A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PT, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 
ESTA LEGISLATURA SOLICITE A LOS 51 AYUNTAMIENTOS CON PLENO 
RESPETO A SU AUTONOMÍA QUE EN SU PROPUESTA DE REFORMA A 
LA LEY DE HACIENDA PARA LOS MUNICIPIOS FLEXIBILICEN LA 
TARIFA GRATUITA PARA LAS FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS Y 
DISMINUYAN EN TODO LO POSIBLE LAS TARIFAS POR SERVICIOS 
FUNERARIOS QUE PRESTEN LAS FUNERARIAS PUBLICAS Y PRIVADAS. 
ASI MISMO SE EXHORTE A LA PROCURADURÍA FEDERAL DEL 
CONSUMIDOR LLEVE A CABO UNA INVESTIGACIÓN SOBRE LOS 
COSTOS DE LOS SERVICIOS DE LAS EMPRESAS FUNERARIAS 
PARTICULARES..- SE TURNO A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 
ESTADO. 

PARA OTRO TEMA, LA DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTU, A NOMBRE 
DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO PARA QUE SE SOLICITE RESPETUOSAMENTE AL 
TITULAR DEL PODER EJECUTIVO, QUE EN LA LEY DE EGRESOS DEL 
ESTADO ASIGNE A LA ESCUELA DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN UN 
PRESUPUESTO POR LA CANTIDAD DE 3 MILLONES 761 MIL 556 PESOS 
CON EL FIN DE QUE PUEDA CUMPLIR SATISFACTORIAMENTE CON EL  
OBJETO PARA EL QUE FUE CREADA.-  SE TURNO A LA COMISIÓN DE 
HACIENDA DEL ESTADO.  

PARA OTRO TEMA, EL DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE, A NOMBRE 
DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, 
PARA LA CREACIÓN DEL PRIMER PARLAMENTO DE JÓVENES EN EL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN, LAS BASES SERÁN DADAS A CONOCER POR 
LA COMISIÓN DE JUVENTUD LAS CUALES SERÁN PUBLICADAS EN 
LOS PERIÓDICOS OFICIAL DEL ESTADO Y DE CIRCULACIÓN LOCAL.- 
INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIPUTADOS:  
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JAVIER PONCE FLORES, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, 
GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, 
JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, DIEGO LÓPEZ CRUZ. – SE 
TURNO A LA COMISIÓN DE JUVENTUD. 

PARA OTRO TEMA, LA DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, 
CUESTIONO LA UBICACIÓN DE LA OFICINA DE TRANSICIÓN DE LA 
ALCALDESA DE GUADALUPE, N.L.  Y LOS GASTOS EFECTUADOS POR 
EL MISMO CONCEPTO, POR LO MISMO, A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, PARA QUE 
ESTA LEGISLATURA, ENVÍE ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO A LA 
PRESIDENTA MUNICIPAL DE GUADALUPE, N.L. C. CRISTINA DÍAZ 
SALAZAR, PARA QUE EN SUS ACCIONES FUTURAS EVITE EL 
DESPILFARRO DE RECURSOS PÚBLICOS Y PRIVILEGIE LA 
RACIONALIZACIÓN DEL GASTO, TODA VEZ QUE EL BUEN 
FUNCIONAMIENTO DE UNA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL RADICA EN 
UN USO CORRECTO DE SUS RECURSOS.- INTERVINIERON DANDO SUS 
PUNTOS DE VISTA, LOS DIPUTADOS: DIEGO LÓPEZ CRUZ, NOE 
TORRES MATA, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ,

EN ESE MOMENTO SIENDO LAS CATORCE HORAS CON VEINTIÚN 
M I N U TO S E L P R E S I D E N T E C O M U N I C O Q U E E L T I E M P O 
REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA CONCLUIDO.- POR LO QUE 
SE APROBÓ POR UNANIMIDAD AGOTAR LOS PUNTOS DEL ORDEN 
DEL DIA. 

CONTINUARON EN EL TEMA DE LOS GASTOS DE TRANSICIÓN DE LA 
ALCALDESA DE GUADALUPE, N.L. Y ALTERNANDO OTROS TEMAS, 
LOS DIPUTADOS: CARLOTA VARGAS GARZA, LAURA PAULA LÓPEZ 
SÁNCHEZ, FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, NOE TORRES MATA, 
FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, RICARDO VÁZQUEZ SILVA.- LA DIP. 
BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME HIZO UN LLAMADO A LOS 
INTEGRANTES DE LA LEGISLATURA A LEGISLAR EN BENEFICIO DE 
LA COMUNIDAD Y NO ABORDAR TEMAS CON TINTES PARTIDISTAS.- 
CONTINUARON EN EL TEMA LOS CC. DIPUTADOS: DIEGO LÓPEZ 
CRUZ, MARTÍN ABRAHAM ALANIS VILLALÓN, CARLOTA GUADALUPE 
VARGAS GARZA, RICARDO VÁZQUEZ SILVA, LAURA PAULA LÓPEZ 
SÁNCHEZ, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO.- SE TURNO A LA 
COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA. 

EL DIP. FRANCISCO JAVIER CANTU TORRES, PRESENTO ACUERDO 
LEGISLATIVO SIGNADO POR LOS COORDINADORES DE LOS GRUPOS 
LEGISLATIVOS REPRESENTADOS EN ESTE CONGRESO, EN EL QUE SE 
ESTABLECEN LOS MECANISMOS Y MODALIDADES PARA LA 
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REALIZACIÓN DE LA GLOSA DEL TERCER INFORME DE GOBIERNO EN 
DONDE HABRÁN DE COMPARECER LOS SECRETARIOS DE DESPACHO 
Y EL PROCURADOR DE JUSTICIA DEL ESTADO. DICHAS 
COMPARECENCIAS TENDRÁN VERIFICATIVO EN EL VESTÍBULO DE 
ESTE CONGRESO, LOS DÍAS MARTES 7 DE NOVIEMBRE A LAS 16:00 
HORAS EL GABINETE DE GOBERNABILIDAD Y JUSTICIA Y SEGURIDAD 
PUBLICA, COMO MODERADOR UN REPRESENTANTE DEL PAN; EL 
JUEVES 9 DE NOVIEMBRE A LAS 10:00 HORAS EL GABINETE SOCIAL 
COMO MODERADOR UN REPRESENTANTE DEL PRD; Y EL MARTES 14 
DE NOVIEMBRE A LAS 16:00 HORAS EL GABINETE ECONÓMICO, COMO 
MODERADOR UN REPRESENTANTE  DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA.-  
INTERVINO CON UNA MOCIÓN LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL 
ADAME Y CON UNA ACLARACIÓN EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ 
SANTILLÁN.- FUE APROBADO EL ACUERDO LEGISLATIVO POR 
UNANIMIDAD DE 36 VOTOS, GIRÁNDOSE LAS COMUNICACIONES 
REQUERIDAS PARA EL CASO.  

PARA OTRO TEMA, EL DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA,  A NOMBRE DEL 
GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO  POR 
EL QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTA A LAS AUTORIDADES 
FEDERALES, ESTATALES Y MUNICIPALES EN EL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, QUE EN CUMPLIMIENTO DE LO DISPUESTO EN LA LEY 
GENERAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y DE LA LEY DE 
LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES, A INSTALAR 
RAMPAS DE ACCESO Y ASIENTOS PREFERENTES PARA ESTOS 
SECTORES DE LA POBLACIÓN, A FIN DE FACILITAR SU INGRESO A LOS 
EDIFICIOS PÚBLICOS.- INTERVINO CON UNA MOCIÓN DE ORDEN EL 
DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO.- SE TURNO A LA 
COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS.  

PARA OTRO TEMA, EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, A 
NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PT, SEÑALO QUE HAN 
RECIBIDO DIFERENTES QUEJAS POR PARTE  DE TRABAJADORES DE 
ALGUNOS MUNICIPIOS, EN PARTICULAR DEL MUNICIPIO DE 
ABASOLO, N.L., EN DONDE DESPIDIERON A 68 TRABAJADORES  DE 
BASE INJUSTIFICADAMENTE POR EL ANTERIOR ALCALDE Y 
RATIFICADO POR EL ALCALDE ENTRANTE. POR ELLO, HIZO UN 
LLAMADO A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES ENTRANTES DE LOS 51 
AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO, PARA QUE SE DETENGAN LOS 
DESPIDOS INJUSTIFICADOS, Y RESPETEN LOS DERECHOS LABORALES 
DE LOS TRABAJADORES.- INTERVINO EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ 
PÉREZ, HACIENDO DEL CONOCIMIENTO DEL PLENO, DE UN ESCRITO 
SIGNADO POR UN GRUPO DE EMPLEADOS DE LA ADMINISTRACIÓN 
MUNICIPAL 2003-2006 DE ABASOLO, N.L. EN EL QUE MANIFIESTAN SU 
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INCONFORMIDAD, PUES SUS PRESTACIONES DE LEY NO LES HAN 
SIDO CUBIERTAS.  

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DIA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 
QUINCE HORAS CON  VEINTIDÓS  MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN  

C. SECRETARIA:    C. SECRETARIO:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS  DIP. JAVIER PONCE FLORES
CAVAZOS.

ACTA NUM. 19-LXXI-06. 
MIÉRCOLES 1 DE NOVIEMBRE DE 2006.

ASUNTOS EN CARTERA

1. OFICIO No. SEFIN 140-2006 SIGNADO POR EL ARQ. FERNANDO 
MARGAIN SANTOS, PRESIDENTE MUNICIPAL DE GENERAL 
ESCOBEDO, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL ENVÍA LOS 
VALORES CATASTRALES PARA EL EJERCICIO 2007.- DE ENTERADO 
Y DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO  EN EL ARTÍCULO  24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO 
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INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN 
TERCERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.

2. INFORMES DE INGRESOS Y EGRESOS DE LOS MUNICIPIOS DE  SAN 
PEDRO GARZA GARCÍA, Y SALINAS VICTORIA, NUEVO LEÓN  
CORRESPONDIENTE AL PRIMER, SEGUNDO Y TERCER TRIMESTRE 
DE 2006.- DE ENTERADO  Y DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN 
EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO  PARA EL 
GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA 
COMISIÓN DE VIGILANCIA.

3. OFICIO No. 52/2003-2006 SIGNADO POR EL C. ANTONIO TAMEZ 
RAMOS, SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO DE MARÍN, NUEVO 
LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL ENVÍA LOS VALORES CATASTRALES 
PARA EL EJERCICIO 2007.- DE ENTERADO Y DE ACUERDO A LO 
ESTABLECIDO  EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO, 
SE TURNA A LA COMISIÓN CUARTA DE HACIENDA Y 
DESARROLLO MUNICIPAL.

4. OFICIO S.A. 611/2006 SIGNADO POR EL SECRETARIO DEL R. 
AYUNTAMIENTO DE MONTERREY, NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL 
CUAL COMUNICA QUE EN SESIÓN DE CABILDO CELEBRADA EL 
DÍA 28 DE OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO SE APROBARON 2 
DICTÁMENES PRESENTADOS POR LA COMISIÓN DE PATRIMONIO, 
EN RELACIÓN A DOS CONTRATOS DE COMODATOS DE DOS 
INMUEBLES PROPIEDAD MUNICIPAL UBICADOS UNO EN EL 
FRACCIONAMIENTO CAMPESTRE LAS DILIGENCIAS Y OTRO EN 
LA MANZANA CIRCUNDADA POR LAS CALLES COYOTE, LAS 
SELVAS Y AV. RODRIGO GÓMEZ.- DE ENTERADO  SE AGRADECE Y 
SE ARCHIVA.

5. OFICIO SIGNADO POR EL SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO DE 
SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL 
CUAL REMITEN PROPUESTA DE VALORES UNITARIOS DE SUELO Y 
CONSTRUCCIÓN PARA EL EJERCICIO 2007.- DE ENTERADO  Y DE 
ACUERDO  A LO  PREVISTO  POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III 
DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 
CONGRESO, SE TURNAN A LA COMISIÓN TERCERA DE 
HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.

6. OFICIO SIGNADO POR EL C. OFICIAL MAYOR DEL H. CONGRESO 
DEL ESTADO, C.P. ROBERTO RAMÍREZ VILLARREAL,  MEDIANTE 
EL CUAL REMITE EL INFORME DE ASISTENCIAS A LAS SESIONES 
ORDINARIAS DEL PLENO, ASÍ COMO DE REUNIONES DE TRABAJO 
DE LAS COMISIONES Y COMITÉS, CORRESPONDIENTES AL MES DE 
OCTUBRE DE 2006.- DE ENTERADO, SE AGRADECE Y SE 
INSTRUYE AL PERSONAL DE LA OFICIALÍA MAYOR, COLOQUE 
ESTE INFORME EN EL TABLERO DE AVISOS DE LA TORRE 
LEGISLATIVA.


